
 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              ２０２4年 10月号 

 

♡敬老の日おめでとうございます♡ 
 

９月 16 日（月）（祭日・敬老の日）午後５時からつぼ八ななえ店トマトルームで 21 名の

参加をいただき祝いました。 

最初に参加いただいた７０歳以上の会員に敬老の日のお祝い、喜夢良菓子舗特製の樹林焼

き（きはだやき）のお祝いと「敬老の日寿お祝いメッセージ」を６班の石澤 澪くんと石澤

蒼くん（小学生）から贈っていただきました。 

会長から『栄養バランスを考えてしっかり食事を摂って、なんにでも興味を持って楽しい

毎日をおくり、身体を動かして少しでも衰えを防ぐことで、健康な毎日をおくりましょう』

の挨拶があっておいしいお食事で楽しいひと時を過ごしました。 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

二次会も楽しみました! 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「秋の環境整美の日」毛虫大発生で中止！ ９月１５日（日）に予定してい

た駅前通りの清掃は毛虫の大発生で中止になりました。 

 今年は温暖化で異常気象、高温で厳しい夏でした。台風、大雨と大被害に合われている地方もあっ

て、お気の毒に思いますが、七飯町でも毛虫（アメリカヒロヒトリ）が大発生して、地球の異常を肌で感

じてますが、ごみ減量、プラスチックごみを再利用して極力使わないなど、自然に負荷をかけない生

活をおくりましょう。 

 

駆除 

刺されても人体への影響は少ないが、アレルギ

ー反応を示す人には要注意。食害によりサクラや

クルミ等の葉がすっかり無くなってしまう。用い

られる殺虫剤は、スミチオンやオルトラン水和剤

などが一般的。1970 年代から 80 年代にかけたび

たび大発生したものの、90 年代以降はあまり多

くは見られなくなっていった。ただし、2020 年

代以降に再び大発生している地域もある。 

特徴 

年 2-3 回の発生して卵で越冬する。卵は数百個

単位で、3 齢虫までは白い巣網の中で成長する。

成虫は 5 月中旬から 6 月、7 月下旬から 9 月頃に

羽化する。食草は広く、サクラ、ヤナギ、カキ、

コナラ、リンゴなどおよそ 100 種類以上の樹木に

害を及ぼす。成虫は長さ約 1cm、翅を広げた大き

さは約 30mm で全体的に灰白色、体は赤味を帯

びている。前翅には多数の小黒点があるが、2 度

目以降の発生種では黒点が消えかかる。 

 

◆訃 報◆ 病気療養中の 6 班菊地和枝さん（享年７７歳）

が９月２３日朝の５時ご逝去されました 町内会として心から

お悔やみ申し上げご冥福をお祈り申し上げます   なお 葬儀

はご家族の密葬で執り行われましたのでお知らせいたします 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A2%E3%83%AC%E3%83%AB%E3%82%AE%E3%83%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A2%E3%83%AC%E3%83%AB%E3%82%AE%E3%83%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%AE%BA%E8%99%AB%E5%89%A4
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A7%E3%83%8B%E3%83%88%E3%83%AD%E3%83%81%E3%82%AA%E3%83%B3
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B5%E3%82%AF%E3%83%A9
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%A4%E3%83%8A%E3%82%AE
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%AB%E3%82%AD%E3%83%8E%E3%82%AD
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B3%E3%83%8A%E3%83%A9
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%82%B4


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町振興会館今年最後の草刈りに参加しました 

 ９月２２日（日曜日）岩佐 豊副会長は勤めの関係で何日か前に作業をしていただきまし

た。 

 当日、南本町町内会から松井美智子副会長と会長が参加しました。岩佐副会長、松井副会

長、 

1 年間本町にご苦労様でした。 

環境を守る ： 町内会資源ゴミ回収日は 

10月１日（火曜日） 

☆資源ゴミは町内会の活動財源になります‼☆ 

  町内会のみんなでごみ減量の意識を強く持ちましょう !! 

募金活動期間 ： １０月１日から１２月３１日まで 

班長さんが各戸訪問しますので善意のご寄付をお願いいたします。 

 


